
 

 

２０２３年  ８月 ３日発行 会報第１１５５号 

 

今週のプログラム 

（2023年 8月 3日 第 1155回例会） 

卓話：異なる伝統 

「ベトナムと日本の結婚式の習慣と特徴」 

 

担当：米山奨学生 グエン キム フンさん 

 

次週のプログラム 

（2023年 8月 10日 第 1156回例会） 

 

卓話:自動車業界と損保の現状 

 

担当：高田 宗慶 会員 

第１１５４回例会 （２０２３年 ７月 ２７日）の記録 

                 ＜会長の時間＞          藤田 芳浩会長 

皆さん今日も大変暑くなりました、本日は、大阪府枚方市の名前が全国的に有名になった 1 日と

言えます。本日の枚方市の最高気温は 39．8℃と全国で一番高く、さらに枚方市の観測史上最高 

気温との報道が全国版で伝えられたからです。もともと枚方市は大阪でも暑いと言われていま 

した。ただひとつ気がかりなのは、「枚方市」を「ひらかたし」と正確に読めるのかな？と思い 

ました。大阪の方は問題ありませんが、多分「まいかたし」と読まれるのではと想像します。 

これだけ気温が高いと熱中症も多くなります。これにコロナが重なると喉が痛くなり水分が飲めな

くなるといった二重の症状が出るので無理をせず体調管理に努めて下さい。 

さて、天神祭りも４年ぶりに全面開催され、花火も良かったと思います。 

大阪では、8 月 5 日 第 35 回なにわ淀川花火大会、8 月 19 日 第 75 回猪名川花火大会、 

8 月 26 日 泉州夢花火、8 月 26 日ファイナルファンタジーの花火が東大阪 花園ラグビー場で 

それぞれの花火大会が通常開催で予定されています。楽しみだと思います。 

本日は、先週の例会とシリーズで、今後の例会運営について自由にご発言をいただき活発な意見 

交換が出来ればと思っております。さらに具体的な内容を情報交換して、進めていきたいと思い 

ますので宜しくお願い致します。 

 また、明日 7月 28日(金)「国際ロータリー第 2660地区 IM第 2組 15クラブ(二輪会)会長・ 

幹事会」が千里阪急ホテルで開催されます。今回のホストクラブは、摂津 RCで 

ガバナー補佐 井伊 圭一郎様、ガバナー補佐エレクト 上本 博様が参加され、 

さらにパストガバナー 山本 博史様から「2025年大阪・関西万博」についての説明があるとの 

事ですので、詳細は次週にご報告させていただきます。 

                                 



  
＜お客様＞な し 

＜出席報告＞ 松田 親男 プログラム担当 

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 0 名  名誉会員 0 名） 

本日の出席率          50.00％ 

7 月のホームクラブ出席率    52.70% 

                

＜ロータリーソング＞       全会員  

♪我は海の子♪ 

＜本日のピアノ曲＞     近藤美里さん 

１．追 憶 

２．星空のピアニスト 

３．I Need Be In Love 

４．見上げてごらん 夜の星を 

５．しあわせの花 

＜幹事報告＞な し 

               《本日のお料理》 

             

1． バンバンジー 2．コーンスープ 3．海鮮のバケット揚げ 4．スペアリブの豆鼓蒸し 

5.小海老と野菜のあっさり炒め 6.ご飯、ザーサイ 7.マンゴープリン 

＜SAA 報告＞                       松田 親男プログラム担当 

※スマイルボックス 

なし 

※ラオス基金 

相原会員      コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

水島会員      今日は少人数です。 

高尾会員・山本(雅)会員  コメントなし 

 

※ロータリー財団 

高尾会員      コメントなし 

 

※メイプル基金 

藤田会員      皆様 暑い中 本日も宜しくお願いします！！ 

山本(友)会員     阪神ガンバレ 今日は戸郷 ちょっとしんどい。 



 
          《続》今後のクラブ運営について 

                                   藤田 芳浩会長 

本日は、先週の例会での「今後の例会運営及びこんな例会があったらなぁ」について自由にご

発言をいただき活発な意見交換をいていただい事をもとに、具体的に内容を詰めていきたいと思

います。 

他のロータリークラブとの合同例会を希望とのメモは、4枚ありました。 

近隣クラブとの合同例会、年 2回程度の他クラブとの合同例会、「25周年記念式典・祝宴」に来

て頂いた「福島 21RC」との合同例会（お礼を兼ねて）等でした。 

先日もご紹介した 2023-24年度ガバナー月信７月号には、第 2660地区 82クラブの例会開催日・

例会開始時間・開催場所が一覧で整理されています。その中で例会開始時間が 18:00～19:30 時

のクラブは、18 クラブ(1 衛星クラブ RC を含む)、早朝 7:30 例会開始が、大阪アーバン RC 様そ

の他の 63 クラブが例会開始 12:30 となっています。また、月 2 回例会開催は、8 クラブ(1 衛星

クラブ RCを含む)、月３回例会開催は 2クラブ、月 4回例会開催は 72クラブとなっています。 

それでは合同例会についてのご意見はどうでしょうか？ 

 

＊まず面識のある親クラブ千里 RC様との親睦を兼ねた合同例会が良いと思います。 

会員の中には、初めての「合同例会」で緊張する方もありますのでまず「合同例会」に慣れて 

いただくことも大切だと考えます。 

＊「合同例会」とするなら少なくとも 10名程度の会員参加が必要だと考えます。 

＊やはり通常例会の開催日・例会開始時刻と同じ日程が望ましい 

（参加の会員が多くなると思われる）。 

 

ご意見多数有難うございました、全体としてはやはりなじみのあるクラブ様との合同例会が 

スムーズではないかとのご意見が多いので、先週の例会でもご意見のありました千里 RC 様との

「親睦合同例会」を具体的に進めて行きますので宜しくお願い致します。 

次に、「移動例会」の希望もメモは 4枚ありました。 

 

1.天満天神繁盛亭」での落語鑑賞会―例会は、近隣の先日食事会を開催した場所。 

2.京都への日帰り旅行―下賀茂・上賀茂神社参拝を兼ねて（渡邊会員にご助力頂く） 

3.日帰りバス旅行・ピクニック・ファミリー例会等。 

 

以上ですが、当面の親睦例会「月見例会」で移動例会を開催したいと思います。 

山本 友亮親睦委員長宜しくお願い致します。 

 

＊「天神天満繁盛亭」での落語鑑賞会については、時間設定を含めて再検討が必要だと考えます。

つまり、出来れば落語鑑賞後に食事会を企画したいとの意見も入っています。 

昼席でも企画してみますので改めてご報告いたします。 

＊9月 28日の「月見例会」は、エキスポシティ内の「大阪ホイール（観覧車）」に乗って月見を

して頂き、その後食事会を企画しています。次週までに概略を会員皆様にお知らせ出来ると 

思っています。 

 



 
皆様のご意見は如何でしょうか？ 

 

＊「月見例会」の企画は、以前の例会開催場所に近く、会員皆様のアクセスも良いと思います。 

＊「大阪ホイール（観覧車）」は、楽しいと思います、食事会の場所の確保が出来れば  

 問題無いと思います。 

 

ご意見多数有難うございます。それでは、プログラムの日程等も考慮しまして、以前も企画しま

したのでイメージ的に理解しやすく、賛成の方が多かった 9月 28日「月見例会」は 

「大阪ホイール（観覧車）」に乗って月見をして頂き、その後食事会の案を山本 友亮親睦委員長

に一任して早急に会員皆様にご連絡致します。 

 

以上、近隣クラブとの「合同例会」は、千里 RC 様との「親睦合同例会」を優先して両クラブの

親睦委員長間で打ち合わせ企画していただく事とします。 

また、「移動例会」としては「9月 28日の月見例会」を「大阪ホイール（観覧車）」に乗って月見

をして頂き、その後 食事会の案を具体化して早急に会員に連絡する事とします。 

本日は、皆様貴重なご意見有難うございました。 

 

 

     

 

    


